



Conferencia Episcopal Puertorriqueña

Presidencia

PO Box 40682

San Juan, Puerto Rico 00940-0682

9 de marzo de 2022

COMUNICADO

A todos los Párrocos, Presbíteros, Diáconos, Consagrados y Consagradas y miembros del Pueblo de Dios

¡SHALOM-PAZ en Cristo Jesús!

Los Obispos de la Conferencia Episcopal Puertorriqueña (CEP) hemos recibido en esta mañana una comunicación oficial de S.E.R. Mons. Ghaleb Bader, Delegado Apostólico para Puerto Rico de Su Santidad, el papa Francisco. En esta comunicación de la Santa Sede, se nos notifica el relevo del cargo de Obispo de la Diócesis de Arecibo, de S.E.R. Mons. Daniel Fernández Torres.

Ante un momento tan doloroso para la vida de la hermana Diócesis de Arecibo nos unimos de corazón a la solicitud del mismo Delegado Apostólico, de orar “por nuestro hermano, S.E.R. Mons. Daniel, en este momento difícil de su vida y misión de Obispo”. Igualmente, pedimos a todos la oración por nuestro hermano y la amada Diócesis de Arecibo.

También, el Santo Padre Francisco, ha nombrado a S.E.R. Mons. Álvaro Corrada Del Rio, sj, como Administrador Apostólico de la Diócesis de Arecibo. Por deferencia y respeto a los procesos canónicos internos de la Iglesia, estas serán las únicas expresiones oficiales que se harán sobre este asunto, al momento.

+Rubén Antonio González Medina, cmf
Obispo de Ponce
Presidente Conferencia Episcopal Puertorriqueña

+Alberto A. Figueroa Morales
Obispo Auxiliar de San Juan
Secretario CEP